



La Asociación de Diabéticos enviará insulina y apadrinará niños enfermos de Paraguay

EFE MURCIA

La Asociación de Diabéticos de la Región de Murcia (Adirmu) ha puesto en marcha con motivo de la Navidad una campaña para enviar insulina a Paraguay y apadrinar a niños con diabetes de este país. La gerente de Adirmu, Silvia Serrano, explicó que el proyecto se pone en marcha en colaboración con la Fundación Paraguaya de Diabetes, e indicó que allí existen diabéticos que desconocen su enfermedad o que carecen de tratamiento.

Serrano aseveró que estas personas «se están muriendo y lo están pasando muy mal, porque la insulina es vital», a lo que agregó que en la selva paraguaya «hay mucha población y muchas carencias, y no pueden controlar a niños diabéticos sin recursos». El objetivo del proyecto es efectuar un estudio epidemiológico *in situ* de la realidad de la diabetes que se vive en la selva paraguaya y los suburbios de las ciudades, así como entre la población que subsiste en el vertedero de Asunción.

Asimismo, se pretende concienciar a los paraguayos de la necesidad de hábitos saludables e higiénicos como medida de prevención de la diabetes, y realizar una labor de educación capaz de conseguir la independencia del enfermo en su día a día.

Miembros de la Asociación de Diabéticos de la Región tienen previsto desplazarse en abril hasta Paraguay para realizar pruebas de glucosa a niños residentes en las zonas más

pobres del país.

Silvia Serrano indicó que los voluntarios que viajen a Paraguay llevarán aparatos medidores de colesterol, tiras reactivas, insulina y medidores de glucosa, entre otros aparatos para controlar la enfermedad.

Las zonas que visitarán los voluntarios murcianos serán El Chaco, los suburbios de Asunción, el departamento de Concepción, la zona de Reskin, San Pedro de Lima, Ciudad del Este y los suburbios de Encarnación. El viaje tendrá una duración de treinta días.

Por seis euros al mes

En concreto, se desplazarán a Paraguay desde Murcia dos educadores en diabetes, un endocrinólogo, una enfermera y un miembro de la asociación, que actuará como personal de apoyo. El presupuesto total con el que cuenta el proyecto es de 50.470 euros, de los que Adirmu aportará el 35 por ciento. Asimismo, Adirmu coordinará el apadrinamiento de niños con diabetes de Paraguay, desde seis euros al mes, para asegurar el control de su enfermedad mediante el suministro de insulina y demás material sanitario, hasta que ellos se lo puedan sufragar.

Serrano apuntó que a largo plazo el proyecto contempla la creación de un centro sanitario en la selva paraguaya, concretamente en San Pedro de Lima, zona limítrofe con Brasil. En Paraguay hay unos 15.000 insulino dependientes, y el cincuenta por ciento son niños.